

ADDRESS

Libatkan 144 Personel Gabungan Polresta Mataram Amankan 22 Titik Lokasi Obyek Wisata Narmada

Syafruddin Adi - MATARAM.ADDRESS.CO.ID

Apr 17, 2024 - 20:35



Lombok Barat NTB - Sebanyak 144 personel gabungan Polresta Mataram, Polsek Narmada, Polsek Gunungsari dan Polsek Lingsar melaksanakan pengamanan perayaan Lebaran Topat 2024 Idul Fitri 1445 H di 22 titik lokasi obyek wisata di wilayah Kecamatan Narmada, Kabupaten Lombok Barat. Rabu,

(17/04/2024)

Pengamanan dipimpin langsung oleh Kapolsek Narmada Kopol Kadek Metria, S.Sos, SH, MH didampingi Kasat Narkoba AKP I Gusti Ngurah Suputra, SH, MH, Kapolsek Gunung Sari, Iptu I Putu Gede Merta Yasa SH, MH, Kapolsek Lingsar, Ida Bagus Suwendra SH, Polsek Narmada 63 Personil, Polsek Gunung Sari 29 Personil, Polsek Lingsar 22 Personil, Dishub Kab. Lobar 3 personil, Anggota BPBD Kab. Lobar 6 Personil, Damkar Kab. Lobar 11 Personil, Pramuka Saka Bhayangkara 8 Personil yang berjumlah keseluruhan 144 personel.

Kapolsek Narmada Kopol Kadek Metria, S.Sos, SH, MH mengatakan bahwa kegiatan ini berkolaborasi dengan Polsek Gunungsari, Polsek Lingsar, Pemerintah Kabupaten Lombok Barat dan adik-adik dari Saka Bhayangkara guna memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat para pengunjung obyek wisata di Kecamatan Narmada.

" Pengamanan baik terbuka dan tertutup dilaksanakan dengan menempatkan personil di setiap obyek wisata dan jalur rawan kemacetan arus Lalu Lintas ", ucapnya

" Ada 22 titik lokasi obyek wisata yang menjadi sasaran pengamanan sebagai tempat para pengunjung asal Kota Mataram, Kabupaten Lombok Barat, Lombok Tengah dan Lombok Timur dengan rata-rata wisata kolam renang, pemandian serta taman wisata yang menjadi tujuan ", terangnya

Kopol Kadek juga menjelaskan pengamanan dengan melibatkan 3 (tiga) Polsek Polresta Mataram ini guna memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat dalam pengamanan perayaan Lebaran Topat 2024.

" Sebagai prioritas sasaran pengamanan baik orang/masyarakat, tempat/lokasi dan barang, sehingga koordinasi, komunikasi dan penguasaan area tempat saat bertugas sangat diperlukan ", jelasnya

Selain pengamanan personel juga aktif memberikan imbauan Kamtibmas secara terus menerus melalui pengeras suara dan larangan apa yang harus ditaati oleh para pengunjung.

" Selama rangkaian pengamanan Lebaran Topat 2024 sampai dengan selesai situasi Kamtibmas berjalan aman dan kondusif ", tutupnya. (Adb)